Antrag Nr. 14-F-33-0109 CDU, SPD

Betreff:

Auswirkungen Hessisches Vergabe- und Tariftreuegesetz - gem. Antrag von CDU und SPD vom 25.09.2014 -

Antragstext:

Derzeit wird im Hessischen Landtag über den Entwurf des "Hessischen Vergabe- und Tariftreuegesetzes" beraten. Der Entwurf sieht vor, dass bei der Vergabe öffentlicher Aufträge künftig auch auf Ökologie, Tariftreue und soziale Kriterien geachtet werden soll.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten - nach der Verabschiedung des Hessischen Vergabe- und Tariftreuegesetzes - über mögliche Auswirkungen auf die Vergabepraxis der Landeshauptstadt Wiesbaden und die ihrer Beteiligungsunternehmen zu berichten.

Wiesbaden, 27.10.2014